

06.07.2023 – 08:46 Uhr

Plus de camionnettes et de camions, un peu moins de camping-cars

Berne (ots) -

Le marché suisse des véhicules utilitaires a terminé le premier semestre 2023 sur une note globalement positive. Le nombre total de véhicules de transport de marchandises et de personnes nouvellement immatriculés s'élève à 20'951, ce qui correspond à une hausse de 2'535 enregistrements ou 13,8 % par rapport à l'année précédente. Comme pour les voitures de tourisme neuves, la situation des livraisons s'est nettement détendue au cours du premier semestre. On ne peut toutefois pas encore parler de normalisation, en particulier pour les véhicules transport de marchandises légers et lourds.

De janvier à juin 2023, 14'638 **véhicules utilitaires légers** neufs ont été enregistrés en Suisse et au Liechtenstein. Cela représente une augmentation de 16,8 % par rapport au premier semestre 2022, qui avait été très difficile et où le nombre de camionnettes livrées avait même été inférieur à celui de la première année de pandémie en 2020. La reprise est encore plus forte pour les **véhicules utilitaires lourds**, qui ont augmenté de 29,6 % en enregistrant 2'218 nouvelles immatriculations.

"Dans les deux catégories de véhicules de transport de marchandises, nous sommes encore bien en dessous du niveau d'avant-crise de 2019", résume Christoph Wolnik, porte-parole d'auto-suisse, en évoquant la situation du marché après six mois. "Pour les véhicules utilitaires légers, il s'agit d'environ 14 %, et pour les véhicules lourds, il manque près de 16 %. On ne peut donc pas encore parler d'une marche normale des affaires." Selon l'évolution de la conjoncture, il faudra encore un à deux ans pour retrouver les niveaux d'avant-pandémie, explique Wolnik.

La situation est un peu différente pour les **véhicules de transport de personnes**, dont l'évolution est étroitement liée à la demande ou à la disponibilité de camping-cars. Depuis le début de l'année, on a immatriculé 4'095 véhicules de neufs, soit 1,8 % de moins que l'année précédente. 3'609 ou 88,1 % d'entre eux étaient des camping-cars, dont le nombre a diminué un peu plus fortement, soit de 7,2 %, par rapport à l'année précédente. Le boom du camping lancé pendant la pandémie du COVID s'est légèrement essoufflé; or, au premier semestre 2023, les immatriculations de camping-cars neufs ont tout de même augmenté de 18,7 % par rapport à il y a quatre ans.

Si l'on compte également les 123'752 voitures de tourisme, le nombre de véhicules motorisés neufs mis en circulation en Suisse et dans la principauté du Liechtenstein au premier semestre 2023 s'élève à 144'703. Cela correspond à une hausse de 16'687 ou de 11,5 % par rapport aux 128'016 nouvelles immatriculations de l'année précédente.

Les chiffres en détail répertoriés par segments et par marques sont disponibles sous www.auto.swiss.

Contact:

Christoph Wolnik, porte-parole
T 079 882 99 13
christoph.wolnik@auto.swiss

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100909120> abgerufen werden.